

# L'ABONDANCE VUE PAR LES JEUNES

Un échange entre des jeunes de la diaspora congolaise  
de Bruxelles et des jeunes kinois.



**23/03**  
**14H00**

La conversation entre les jeunes de Bruxelles et de Kinshasa sur l'abondance crée un pont unique entre deux continents. En explorant leurs perceptions respectives, ils découvrent des réalités économiques et culturelles différentes, suscitant une prise de conscience collective. Ce dialogue favorise un échange éducatif et mutuel, renforçant les liens interculturels et brisant les stéréotypes.

La diversité des expériences enrichit leurs connaissances, encourageant la collaboration pour trouver des solutions innovantes. Ces échanges contribuent à l'émergence d'idées novatrices pour aborder les enjeux mondiaux et favorisent une vision inclusive du monde. Les jeunes sont ainsi amenés à réfléchir aux inégalités et aux défis sociaux, encourageant la tolérance et le respect mutuel.

Ces discussions créent une plateforme pour construire un avenir où la diversité est célébrée et où chacun est reconnu comme un acteur précieux.